



いいなの日



4月17日（月）、「いいなの日」。

お昼の時間に Meet を使ってジェスチャーゲームが行われました。想青会執行委員のみなさんが、1～9年生が楽しめるようにと一生懸命頑張っていました。その時、相田みつをさんの「本気」という詩がふと頭に浮かびました。

想青会執行委員のみなさんは、きっと自分たちの時間を削って、この学校のために、またはみんなのためにと本気で一生懸命準備したり、企画してくれたりしたことでしょう。そうした思いのこもったジェスチャーゲームでした。一生懸命って「いいな」と思ったお昼休み。

これから体育祭に向けて学校全体でいろいろな取組が始まります。リーダーたちを中心にみんなで「本気」の詰まった体育祭にしていけるといいですね。

体育祭応援リーダー結団式

同日放課後、体育祭に向けてのリーダー（7～9年生）の集まりがありました。ランチルームに集まったのは40名弱。多くのリーダーが集まり、これから始まる体育祭の練習に向けて気持ちをひとつにしていました。

これからリーダーとしてみんなの前に立って頑張るであろうみなさんに、この言葉を贈ります。

一生懸命はかっこいい！

リーダーたちは、平本先生・尾山先生・榎原先生から多くの言葉をかけてもらっていました。それだけ責任のある立場。これからたくさん大変なことがあると思いますが、頑張るあなたを誰かがきっと見てくれています。失敗はチャレンジした証。思い切って、全力で臨んでいきましょう。そして、そんなリーダーの姿を見て、他の人たちもついてきてくれることと思います。

地域・保護者のみなさんも、これから多くの苦難を乗り越えて当日を迎えるであろう想青学園の児童生徒を温かく応援して、励ましてあげてください。どうぞよろしくお願いいたします。



応援リーダー会の様子

想青学園 欠席・遅刻・早退 連絡フォーム

QRコードを読み取って、必要事項を入力してください。

※学校HPに今年度の年間行事予定を掲載しています。ご確認ください。

